

Communiqué de presse 25. Juin 2024

63e Journée PluSport à Macolin

La plus grande journée de sport-handicap de Suisse se transforme en festival de sport inclusif

Tradition, diversité, inclusion et une offre sportive impressionnante: avec plus de 1200 participants, la 63e Journée PluSport à Macolin est la plus grande fête du sport handicap de Suisse. Des compétitions attrayantes, des ateliers organisés par les fédérations sportives ordinaires et de nombreuses activités inclusives attendent les participants le 7 juillet à la "Fin du monde".

«Cela m'a laissé un souvenir particulier», a déclaré la présidente de la Confédération Viola Amherd il y a quelques mois lors de sa rétrospective annuelle. L'année dernière, la conseillère fédérale s'est rendue à la Journée PluSport et s'est montrée enthousiaste. «L'ambiance positive, l'esprit sportif et le sentiment de solidarité qui se dégagait, c'était unique», écrit maintenant la conseillère fédérale dans son message de bienvenue à tous les participants. La devise de Macolin est donc la suivante: essayer et participer.

Les choses commencent à 9h30 à la "Fin du monde" avec un échauffement en commun. Les sportifs se répartissent ensuite sur le site et participent à de nombreuses compétitions et pratiquent des disciplines tels que l'athlétisme, la natation, l'escalade et Fit + Fun. De nombreuses fédérations sportives et associations partenaires proposent également un programme d'ateliers varié. Ainsi, les participants, les visiteurs et les invités pourront s'essayer à différents sports et disciplines. Les fédérations partenaires et les fédérations sportives ordinaires suivantes seront présentes à Macolin: Club alpin suisse CAS, Association suisse de football ASF, Fédération suisse de gymnastique FSG, Sport Union Schweiz, Swiss Aquatics, Swiss Athletics, Swiss Badminton, Swiss Boxing, Swiss Curling, Swiss Cycling, Swiss Karate Federation SKF, Swiss Ski, MS Sports, Sport suisse en fauteuil roulant SSFR, Procap. «Le sport est la clé de l'inclusion. Grâce à la collaboration avec les fédérations sportives ordinaires et partenaires, nous pouvons continuellement élargir notre offre sportive et nous sommes très heureux que la zone d'aventure et de rencontre inclusive continue à se développer», déclare le président de PluSport Suisse, Markus Gerber de Bienne.

PluSport goes ETF en 2025

En juin 2025, PluSport offrira un feu d'artifice encore plus grand en termes de diversité, de variété et de solidarité. Les clubs ne participeront alors pas à la traditionnelle journée PluSport, mais à la Fête fédérale de gymnastique FFG à Lausanne. En 2019, près de 70'000 sportifs:ives ont participé à Aarau. «Nous mettons tout en œuvre pour motiver le plus grand nombre possible de clubs PluSport à participer à la FFG de Lausanne.

Pour ce faire, nous sommes en contact étroit avec la Fédération suisse de gymnastique et les organisateurs afin de pouvoir offrir des conditions idéales», explique Markus Gerber.

Programme du 7 juillet 2024, site sportif de la "Fin du monde" de l'OFSPPO à Macolin

09.30	Début de la manifestation avec un échauffement en commun
Dès 09h45	Programme sportif et ateliers
11.30 - 12.15	Bloc de spectacle et discours
12.00 - 12.30 h	Visana Sprint for all
13.45	Match de football des célébrités
15.00 h	Proclamation des résultats
15.30 - 16.00	Cérémonie de clôture

Le programme sportif :

<https://www.plusport.ch/fr/evenements/journee-plusport/journee-plusport-2024/#c35981>

Plus d'informations sur la Journée PluSport :

<https://www.plusport.ch/fr/evenements/journee-plusport/journee-plusport-2024/>

Invités attendus de la politique et du para-sport

Ruth Metzler-Arnold, ancienne conseillère fédérale
Andrea Zryd, conseillère nationale Berne
Mario Fehr, conseiller national Zurich
Christian Lohr, conseiller national Thurgovie
Sergei Aschwanden, médaillé olympique de judo
I.D. la princesse Anunciata von und zu Liechtenstein
Urs "Longo" Schönenberger, ancien joueur de football et entraîneur
Aron Fahrni, para-snowboard
Kevin Fetz, para-snowboard
Robin Cuche, para-ski alpin
Théo Gmür, para ski alpin

Voici les chiffres:

1000 athlètes en situation de handicap
4000 départs individuels dans les disciplines polysportives, les ateliers d'initiation et Fit+Fun.
500 accompagnants et accompagnantes
400 bénévoles
150 invités
50 ambassadeurs PluSport et anciens athlètes

*

Le centre de compétences pour l'activité physique - le sport - le handicap - l'inclusion

En tant qu'association faîtière, PluSport encourage les personnes en situation de handicap en Suisse, du sport de masse au sport d'élite. Pour toutes les classes d'âge et toutes les formes de handicap, dans différentes disciplines sportives et toujours dans un but d'intégration et d'inclusion.

La vision de PluSport est la suivante : "Les personnes en situation de handicap font partie intégrante de notre société, à égalité avec les autres et de manière autonome. Les offres sportives, d'activité physique et de services de PluSport encouragent l'égalité et apportent une contribution importante à une société inclusive".

www.plusport.ch